



Queridos hermanos y hermanas en Cristo,
queridos hermanos y hermanas de diferentes creencias,

son muchos los focos de guerra que incendian el mundo y hieren a la humanidad. Ante Dios queremos recordar a la población de Tigray, Haití, Sudán, Congo, Burkina Faso, Nigeria, donde últimamente se han producido sangrientos atentados y matanzas, así como en Ucrania, por la que seguimos rezando.

Para nuestra habitual cita mensual de oración que, pertenecientes a muchas religiones diferentes, nos ve unidos en la invocación del don de la paz, suplico la ayuda de Dios para la población de **Kazajstán**. Poco menos de 20 millones de habitantes, en una nación que está en el noveno lugar en el mundo para extensión territorial, viven la tensión del enfrentamiento entre la policía y el ejército, por un lado, y, por otro, tantos ciudadanos que protestan por el aumento del coste de la vida. Un enfrentamiento que ya ha causado cientos de víctimas.

Rezaremos para que el Dios de la paz aliente los tímidos signos de un pleno retorno a la paz, entendida como justicia para todos, garantía de los derechos humanos universales y exclusión de toda violencia. Como es habitual, pedimos que cada uno se reúna con su comunidad de pertenencia el próximo 27 de enero, para pedir que todos hagan espacio a la paz auténtica en la propia vida.

El Señor os dé la paz

Asís, enero de 2022

+ Domenico Sorrentino, Obispo